

CULTE DOMINICAL DU 21 AVRIL 2024
TELLE VOIE PARAÎT DROITE A UN HOMME
Genèse 13 : 1 - 15 ; Proverbes 14 : 12
Francine NGOY

Notre vie est faite des choix et ce, dans tous les domaines. Abraham fit un choix, celui d'obéir à Dieu et ce choix eut des conséquences sur lui et sur tous ceux qui étaient avec lui.

Ce thème nous aide à comprendre que celui qui choisit est devant plusieurs voies et un choix à faire et ce choix peut influencer le chemin à prendre.

Faire un choix doit être compris comme un moment où l'on décide d'accepter l'incertitude en le considérant comme une opportunité afin d'en faire une expérience. Quel que soit le choix fait, nous récoltons des résultats y afférents dans l'immédiat ou pas.

De ce fait, il y a des choix délicats comme un travail, un conjoint, un chemin à prendre... et d'autres non délicats à l'exemple de manger, s'habiller...

Parmi ces choix, il y a ceux qui ont des conséquences jusqu'à l'éternité.

Lot, neveu d'Abraham subit les conséquences de la décision prise par ce dernier. Ceci pour dire que nous devons faire attention avec nos décisions, elles doivent être prises en considérant ceux qui sont autour de nous. Dans cette prise de décisions, nous pouvons nous poser quelques questions stratégiques qui nous éviteraient de commettre des erreurs telles que :

- Quel est l'impact de ma décision ?
- Qui influence ma décision ?
- Pourquoi une telle décision ?

En outre, des principes bibliques sont destinés à nous éclairer à ce sujet. L'enfer n'est pas un fait du hasard mais le résultat d'une décision prise un jour. Dans 1 Corinthiens 9 : 19, Paul nous fait comprendre que dans sa liberté, il regarda ce qui donne gloire à l'Éternel.

Nous notons deux pensées qui nous poussent à prendre des décisions qui peuvent avoir des répercussions à court et à long terme sur notre famille, notre église et notre relation avec Dieu :

1. Ceux qui sont motivés par la pensée « mangeons, buvons car demain nous mourrons ».

Ceux-là vivent dans toute leur liberté ; ils choisissent comme Lot selon leurs satisfactions charnelles, selon la vue. Certains choix peuvent sembler être bon à nos yeux et à ceux des autres mais dont l'issue mène à la mort. Lot regarda et vit la

verdure ; il choisit sans la lumière de Dieu, comme un aveugle. Il ne consulta point son oncle quoique ce dernier fut l'auteur de sa bénédiction.

Lot était béni parce que son leader Abraham était obéissant.

Ainsi, aux leaders, il est important de signifier à ceux qui marchent avec nous, le secret de notre réussite. Ne laissons pas « Lot » choisir comme il veut.

A ceux-là de cette pensée, nous conseillons ceci : détrompons-nous, la vie ne s'arrête pas après la mort et la bible nous en parle clairement dans Luc 16 : 22 – 23. Après la mort, c'est l'éternité. Soyons donc zélés d'informer à nos proches qu'il y a une vie après la mort et de leur annoncer la bonne nouvelle que Jésus revient bientôt. Pour Lot, ce chemin fut agréable ; mais Abraham combattit pour le tirer de là.

2. Ceux qui choisissent en disant : « j'ai besoin de multiplier mes réalisations » ou la pensée « être ferme dans ses réalisations ».

Nos réalisations nous emportent comme un courant rapide ; aucune d'elles ne nous arrête mais son issue est la mort. La soif d'avoir encore et encore peut emporter notre cœur, Genèse 13 : 6. N'oublions pas que tout ce que nous amassons, nous ne l'emportons pas au-delà. Ainsi, tenons compte de Dieu dans tout ce que nous faisons et, cette promesse de Jésus de revenir nous prendre nous rappelle que nous sommes voyageurs. Ne nous encombrons pas et apprenons, dans ce que nous amassons, à offrir à Dieu à l'image de la veuve de Marc 12 : 41 – 44 car Dieu voit tout. Loin de nous l'idée de diaboliser les richesses mais de prioriser les valeurs, Dieu, en développant en nous le contentement.

Autrement, se plaire de ce que Dieu nous a déjà donné, conduit à la joie et au bonheur. Le bonheur n'est donc pas synonyme d'accumuler les richesses ; Dieu nous appelle à une vie d'équilibre.

Par-dessus tout, Jésus-Christ est le seul chemin, la meilleure voie qui nous amène vers le Père et, cette destinée ne nous amène pas à la perte, 1 Timothée 2 : 5 - 6. Si la soif de la multiplication des avoirs emporte nos cœurs, nous risquons de passer à côté de notre précieux trésor, Jésus-Christ car il est écrit : « là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur ».